



INFORMAN.id

MTQ se-Riau Akan Berlangsung Juli 2022, Bupati Rohil Pimpin Rapat Persiapan dan Kesiapan Sebagai Tuan Rumah

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.INFORMAN.ID

Apr 6, 2022 - 09:52



ROKAN HILIR – Pelaksanaan MTQ se-Riau rencananya akan berlangsung pada bulan Juli 2022. Hal tersebut akan disampaikan melalui ekspose oleh kominfotiks Rohil tentang kesiapan kabupaten Rokan Hilir sebagai tuan rumah MTQ se-Riau tahun 2022 ini. Demikian hal ini dijelaskan oleh bupati Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong, S IP kepada jurnalis ketika selesai rapat persiapan MTQ tersebut di lantai

8 kantor bupati kabupaten Rokan Hilir Jalan lingkaran Pesisir Sungai Rokan Komplek Perkantoran Batu Enam Bagansiapiapi, Selasa (05/04/2022). Dalam kegiatan ini dihadiri oleh wabup Rohil, Kakankemenag Rokan Hilir, Ketua LPTQ Provinsi Riau, Pj Sekretaris Daerah Kabupaten Rokan Hilir Drs H Ferry H Parya, Msi, Kepala OPD Se Kabupaten Rokan Hilir dan Plt Kadiskominfotik Rokan Hilir Indra Gunawan, SE.



“Dalam persiapannya kami berharap kepada tamu tamu kita nanti yang datang dari kabupaten/kota yang ada di provinsi Riau ini bisa nyaman di tempat kami ini,” tutur bupati Rokan Hilir Afrizal Sintong, Sip.

Dalam artian, lanjutnya menjelaskan bahwa pelaksanaan MTQ ini dapat berlangsung dengan baik dan lancar serta berkesan di hati masing-masing yang datang ke daerah Rohil ini.

“Kita berharap peserta merasa nyaman dan tenteram di Rokan Hilir ini,” ujarnya.

Dijelaskannya tokoh masyarakat juga akan ikut serta dalam hal ini. Bahkan dia menjelaskan mengajak tokoh masyarakat dalam kegiatan pembukaan MTQ dan pawai taruf. Sementara masyarakat tentunya akan dapat melihat kegiatan MTQ dimana Rokan Hilir sebagai tuan rumah MTQ se-Riau tahun 2022 ini.

Dikatakannya tentang infrastruktur jalan saat ini telah dapat mempersingkat waktu tempuh para peserta karena dengan adanya jalan tol Pekanbaru- Dumai.

“Dengan adanya jalan Tol dari kabupaten/Kota akan cepat rasanya sampai disini,” jelasnya.

Dalam rapat kesiapan MTQ tersebut pemerintah daerah dan panitia telah melaksanakan persiapan dan kesiapan dalam pelaksanaan MTQ pada bulan Juli mendatang.

“Kita telah siapkan semuanya artinya kita siap dengan mapan. Rokan Hilir sudah siap untuk menjadi tuan rumah MTQ se-Riau tahun 2022,” tegasnya.

Dalam kesempatan ini, bupati menegaskan juga bahwa para peserta MTQ dari

Rokan Hilir tahun 2022 ini wajib berasal dari Rokan Hilir.

“Peserta MTQ dari Rokan Hilir wajib berasal dari Rokan Hilir. Diharap juga daerah lain juga begitu. Dari kabupaten/kota lain wajib membawa pesertanya orang dia juga. Nanti kita aturlah pastinya semuanya dari Riaulah,”pungkasnya.

Sedangkan Kepala kantor Kemenag Kabupaten Rokan Hilir, Naini menyampaikan, bahwa pihaknya telah melakukan persiapan dengan melakukan pembinaan kepada sejumlah Hafiz, Tilawah, Tahfizh, Qira'at, Syahril, Fahmil, dan Tafsir hadist sebanyak 60 org.

Dalam kesempatan ini, Naini juga menjelaskan bahwa saat ini pelaksanaan pendaftaran menggunakan sistem e-MTQ sehingga pendaftaran MTQ akan dilaksanakan dua minggu sebelum pelaksanaan MTQ tersebut.

Dia menjelaskan bahwa MTQ tingkat Nasional akan berlangsung pada bulan Novembver 2022 Oleh sebab itu, dia berharap pelaksanaan MTQ se-Riau tahun 2022 ini di Rokan Hilir berlangsung sebelum bulan November tersebut. Sehingga peserta yang unggul seleksi di MTQ se-Riau dapat diperjuangkan untuk mengikuti MTQ nasional. (andi)